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PARA CUMPRIMENTO DO PROTOCOLADO 

CONTINUA O “FAZ DE CONTA”, COM RESULTADOS “ZERO” 

E SERÁ ASSIM ATÉ CHEGARMOS À FASE DAS NEGOCIAÇÕES DO ACT 
No passado dia 25 decorreu mais uma reunião para cumprimento do Protocolado, em nada diferente das 

anteriores, que bem se podem chamar de “farsantes”, porque é um passatempo sem qualquer tipo de 

resultados para os trabalhadores, embora haja quem goste de passar ali o tempo, talvez alguns para 

justificar o que ganham. 

No início da reunião, o SINTTAV colocou os seguintes temas: 

 

AUMENTOS SALARIAIS. A prioridade principal para o nosso sindicato são os aumentos salariais e nesse 

sentido questionou a empresa para responder claramente se está disponível para se aplicar um aumento 

salarial intercalar. 

A resposta foi que não. 

 

AVALIAÇÃO DE DESEMPENHO. Outro tema prioritário, é a discussão do “obsoleto” Modelo de Avaliação 

de Desempenho, o qual há muito que está completamente desactualizado, como se provou recentemente 

através das respostas dos trabalhadores ao questionário que o SINTTAV divulgou. 

O Modelo de Avaliação de Desempenho nunca foi uma ferramenta para se aplicarem resultados  justos, 

mas à medida que os anos vão passando mais injusto se torna, porque os maus vícios ficam mais enraizados 

e as injustiças aumentam. 

Por isso é que o SINTTAV, na primeira destas reuniões, propôs que o primeiro tema a discutir fosse 

exactamente o Modelo de Avaliação de Desempenho, mas a empresa não acatou e os restantes calaram-se. 

Nesta última reunião, o SINTTAV voltou a afirmar que a seguir aos aumentos salariais, este tema é para nós 

o secundário, a empresa não respondeu e os restantes calaram-se e quem assiste a este “simulacro de 

reuniões”, a determinada altura, parece que há gente simultaneamente do lado dos sindicatos e da 

empresa. 

Mas quanto à urgência da revisão do Modelo de Avaliação o SINTTAV não desiste e o mesmo terá de ser 

inevitavelmente revisto antes dos próximos resultados, porque é necessário barrar o caminho ao monte de 

injustiças praticadas todos os anos. 

 

ÓBVIO. O SINTTAV continuará a marcar a diferença, exigindo a discussão dos temas que em cada momento 

são mais importantes e urgentes para os trabalhadores, não se deixando envolver nas teias do “faz de 

conta”, sem qualquer resultado prático para os trabalhadores, porque o “ADN” dos donos do que resta da 

PT não se alterou nem altera, “dinheiro só para eles”, para quem produz riqueza, nada. 

 

Próxima reunião do “faz de conta” será dia 7 de Junho. 


